

**Claudia dice que pasa**

Ebrard invita a *corcholatas* a debatir su iniciativa Ángel

G. VELA Y J. A. BELMONT - PÁGS. 4 Y 5

Ebrard insiste en debate, pero Claudia rehúsa

Contienda. Marcelo pone sobre la mesa su plan Ángel y Sheinbaum reitera que solo discutirá con la oposición

EQUIPO MILENIO
CIUDAD DE MÉXICO

Marcelo Ebrard propuso a Claudia Sheinbaum —ambos aspirantes a la candidatura presidencial de Morena— realizar un debate o conversatorio sobre su plan Ángel para reducir la inseguridad en el país, luego de que la ex jefa de Gobierno aseguró que en esa materia no todo es tecnología y debe implementarse una estrategia integral.

En conferencia de prensa desde Atizapán de Zaragoza, Estado de México, Ebrard dijo que enviará una copia del plan Ángel a Sheinbaum para que lo conozca.

“Ni lo conoce, le voy a mandar el video. Si quiere debatir sobre el plan Ángel, mañana estoy listo. Yo propongo debates y creo que sería muy bueno porque si hay diferencias, que se aclaren; qué es lo que se proponen. Mejor que presente lo que piensa, yo por eso decía que hubiera debate, en vez de estar...”

Señaló que, en caso de que Sheinbaum no quiera debatir, pueden hacer un conversatorio en el que también participe el resto de los aspirantes.

“Discutir no es tener conflicto, lo podemos hacer respetuoso, no se trata de descalificar. Si Claudia considera que no, hacemos un conversatorio, para que no le pongamos debate, y que cada quien exponga lo que quiere hacer y ya, igual también si Adán quiere y los demás compañeros”.

“Se necesita más unidad”

En medio de las peticiones de Ebrard y tras hacerse una limpieza contra las malas energías en Catemaco, Claudia Sheinbaum aseguró en su gira por Veracruz que el debate no es entre *corcholatas*, sino con la oposición, por lo que se pronunció por la unidad.

“Lo que más necesitamos es unidad, porque lo más importante es el proyecto, el debate no está entre nosotros, está con la oposición (...) porque el próximo año, más allá de quién participe del otro lado, lo que se va a definir es el proyecto de nación”, exclamó.

Por la tarde encabezó una asamblea informativa en la capital del estado, donde sostuvo que la oposición representa “la oscuridad”, mientras que la 4T “la luz”.

“Nuestro partido ha dicho que es continuidad con cambio, pero a mí no me gusta, o es continuidad o es cambio; yo le llamo continuidad con sello propio, pero guardamos los principios de nuestro movimiento (...) antes muertos que traicionar al pueblo de México”.

Por la tarde, encabezó una nueva asamblea informativa en la colonia Las Bajadas, en la ciudad de Veracruz, donde recalzó que es tiempo de las mujeres y destacó que la oposición simula y se disfraza de demócrata, feminista o ambientalista.

“Dicen que son ciudadanos los que se están organizando del otro lado, pero está José Ángel Gurría coordinando el proyecto (...) él fue secretario de Hacienda con Ernesto Zedillo, que trabajó con Carlos Salinas de Gortari, un neoliberal hecho y derecho, y ahora dicen que van a presentar algo nuevo para el país, ¿les creen?”

Criticó que el sistema para la recolección de firmas de la oposición haya fallado y dijo que los encargados de eso son quienes estuvieron en el fraude electoral de 2006, como Luis Carlos Ugalde.



En tanto, Renán Sánchez, dirigente del Partido Verde en Quintana Roo, respaldó las aspiraciones de Sheinbaum, por lo que llamó a toda la “familia Verde” a sumarse a su proyecto.

Adán rechaza señalamientos

Ante las denuncias y quejas presentadas contra las *corcholatas* en varios estados, el exsecretario de Gobernación Adán Augusto López rechazó los señalamientos y aseguró que él no está en campaña, ya que no ha hecho ninguna propuesta en sus recorridos.

“Yo diría que no es una campaña ni una precampaña, incluso hay un fallo del Tribunal Electoral donde dice claramente: esto no es una campaña. Todo partido político tiene derecho a organizarse de manera interna”.

El aspirante presidencial fue cuestionado en Durango sobre si aceptará un “premio de consolación” de no ser el abanderado de Morena en 2024 y aseguró que “somos políticos profesionales, todos aceptamos las reglas del juego (...) vamos a esperar a septiembre”.

“No se trata de descalificar; si ella considera que no, que sea un conversatorio”

Giras, a revisión otra vez

La Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación revocó el acuerdo del INE que dejó intactas las giras de los aspirantes a la Coordinación de los Comités de Defensa de la Cuarta Transformación.

Los magistrados ordenaron a la Comisión de Quejas y Denuncias del INE emitir un nuevo acuerdo, en el que determine si los mítines y giras de las *corcholatas* violentan el principio de equidad en la contienda y, en su caso, dictar las medidas necesarias para detener las acciones que puedan representar una infracción a las leyes electorales.

De acuerdo con los magistrados, la comisión no cumplió con su deber de realizar un análisis preliminar de los hechos denunciados por la oposición. ■

Con información de: Gaspar Vela, Amílcar Salazar Méndez, José Antonio Belmont, Michelle Mejía, Pablo Vázquez y Saúl Macías